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События и мнения

Вот и наступил очередной год. Что он нам 
принесет – никто не знает. Но я попыталась 
узнать, о чем мечтают наши преподаватели и 
студенты, чего ждут от этого, 2011 года.

Студентка 370 группы 
ИЕСЭН Юлия Четвертко-
ва: «Жду от нового года ис-
полнения всех желаний. На-
деюсь, наступающий год 
будет лучше предыдущего.  
В новом году буду покорять но-
вые вершины. Желаю всем вза-
имной любви!»

Студентка 310 группы ИЕ-
СЭН Екатерина Чусовлянова: 
«Я жду, чтобы все мои заветные 
мечты сбылись в этом новом году. 
Жду, что люди станут добрее,  
более чуткими друг к другу, по-
нимающими. Чтобы этот год 
внес в нашу жизнь что-нибудь 
чудесное и волшебное. Хочу по-
желать студентам и преподава-
телям ИЕСЭН быть терпимее и снисходительнее по 
отношению друг к другу. Здоровья, счастья, удачи 
и любви всем, всем, всем!»

Студент 393 группы ИЕСЭН 
Василий Кириенко: «Я жду от 
этого наступающего года очень 
многого. Надеюсь, что все мои 
заветные мечты сбудутся и осу-
ществлятся задуманные планы. 
Студентам желаю удачи в учебе, 
а преподавателям нашего люби-
мого института – удачи в новых 
научных открытиях и терпения. 
Побольше всем позитива, улы-
байтесь чаще!»

Студент 150 группы ИЕСЭН 
Евгений Зимаков: «От ново-
го года я жду в первую очередь  
мира на земле... Хочу прожить 
следующий год так, чтобы не 
было стыдно за поступки, совер-
шенные ранее. Пусть близкие 
мои всегда будут рядом.

P.S. Хочу пожелать всем удачи. 
Цените друг друга!»

А В ЭТОМ ГОДУ Я…
Заместитель директора ИЕ-

СЭН по воспитательной рабо-
те Светлана Николаевна Лука-
нина: «Жду в этом году только 
хорошего. Хочется, чтобы кар-
динальных изменений в нашем 
образовании не случилось. Что-
бы все хорошее не ушло, а толь-
ко приумножилось. Желаю всем 
здоровья, творческого и финан-
сового благополучия!»

Заведующий кафедрой зо-
ологии и методики обучения 
биологии Андрей Валентино-
вич Сахаров: «Желаю, чтобы 
все мечты сбылись. Хочется ви-
деть на кафедре побольше хоро-
ших, умных, заинтересованных, 
креативных студентов, а также 
аспирантов и молодых препода-
вателей, которые будут ставить 
новые проблемы и находить пути их решения. Же-
лаю всем крепкого сибирского здоровья!»

Заместитель директора ИЕ-
СЭН по учебной работе Юрий 
Васильевич Кравцов: «Хочу, 
чтобы в этом году студенты рез-
ко поменялись в лучшую сторону. 
Полюбили приходить в среду в 
730, сдавать долги, а лучше, что-
бы они их вообще не имели!»

Заместитель директора ИЕ-
СЭН по организационной работе 
Павел Иосифович Пинко: «Жду, 
что наш институт станет еще луч-
ше, будет больше финансирование 
и все аудитории будут еще лучше 
оборудованы и оснащены сред-
ствами обучения. Чтобы в институ-
те царила бесконфликтная обста-
новка, все жили в мире и согласии».

Ну а я, в свою очередь, жду осуществления моей 
самой сокровенной мечты – жду просто сказку, ко-
торая подарит мне много положительных эмоций, 
радости, блеска в глазах. И в заключение лично от 
себя хочется пожелать всем здоровья и душевной 
гармонии. Любите друг друга  
и будьте счастливы!

Асия 
Гунбатова

Заведующая кафедрой экономической географии и регио-
новедения Надежда Николаевна Пономарёва: «Надеюсь удач-
но открыть“Зарубежное регионоведение” – новое направление 
бакалавриата. Хочется, чтобы осуществлялся набор студентов, 
которые были бы целеустремленными, заинтересованными в ре-
зультатах своей учебы. Всем нам успешного перехода на новые 
государственные стандарты. И пожелать в связи с этим терпе-
ния, творческих успехов, оптимизма, удачи и, главное, крепкого 
здоровья!»


